



Vorlage Nr. 22-O-16-0063

Tagesordnungspunkt 11

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Klarenthal am 8. November 2022

Heizkraftwerk Klarenthal auf Heizöl umzustellen

Antrag der Fraktionen von SPD und FDP:

Der Magistrat wird gebeten das Heizkraftwerk Klarenthal auf Heizöl umzustellen und diese Umstellung beim Regierungspräsidium zu beantragen.

Begründung:

Das Heizwerk Klarenthal wird zur Wärmeversorgung zurzeit mit Gas betrieben. Da Öl zwar teuer, aber billiger als Gas ist, erhebt sich die Frage, warum nicht auf Öl umgestellt wird, damit die Wärmebezieher finanziell entlastet werden können und Gas eingespart wird. Außerdem wird dadurch auch bei Notbetrieb eine bessere Filterung erreicht.

Beschluss Nr. 0121

Der Antrag der Fraktionen von SPD und FDP wird in folgender Form angenommen:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob das Heizkraftwerk Klarenthal auf Heizöl umzustellen ist. Des Weiteren wird der Magistrat gebeten, diese Umstellung beim Regierungspräsidium zu beantragen, damit eine bessere Filterung erreicht werden kann.

+

+

Verteiler:

Dezernat I z. w. V.

Ludwig
Ortsvorsteher